

# La Fundación Isadora Duncan acude al senado para hablar de violencia económica



El pasado 22 de enero, una representación de la **Fundación Isadora Duncan** acudió al Senado (Madrid) para reunirse con distintas profesionales interesadas en el trabajo contra la violencia económica hacia las mujeres que se realiza desde nuestra entidad, dentro del programa de *“Prevención Violencia”*.

**María García Álvarez**, Presidenta de la Fundación, **Sandra Camacho Pedrosa**, responsable del **Punto de Apoyo Integral a Mujeres Migrantes** y **Tania Yugueros Gutiérrez**, responsable del programa **Prevención Violencia** se reúnen las senadoras de **Galicia, Navarra y Asturias**, respectivamente: **Carmela Silva Rego**, portavoz del PSOE en la Comisión de Seguimiento contra la Violencia de Género en el Senado, **Nuria Medina Santos**, Secretaria de Igualdad y diversidad en comisión ejecutiva del PSN-PSOE, **María Fernández Álvarez**, portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Socialista; junto a **Concepción Fernández**, expresidenta y socia de la Coordinadora de Organizaciones de Mujeres y/ Feministas por la Igualdad en Navarra (COMFIN), **Mónica Ramírez Acevedo**, técnica de Igualdad de COMFIN e **Ixaxi Pérez Fernández**, técnica de Igualdad en el Ayuntamiento de Estella (Navarra).

Este encuentro supone una gran oportunidad para intercambiar experiencias políticas, sociales y jurídicas, así como la posibilidad de explorar otras vías de colaboración con un objetivo común: **conseguir el reconocimiento de la violencia económica como una de las manifestaciones de violencia contra las mujeres y trabajar para su prevención.**

Desde la Fundación Isadora Duncan nos sentimos agradecidas por esta oportunidad y estamos orgullosas de poder contar con este espacio de colaboración. Consideramos este un gran paso para aunar esfuerzos y exponer nuestras reivindicaciones involucrando distintas perspectivas de trabajo que apoyen la erradicación de la violencia económica hacia las mujeres, una de las manifestaciones de violencia machista más invisible e invisibilizada en la actualidad.

La entrada **La Fundación Isadora Duncan acude al senado para hablar de violencia económica** se publicó primero en **Isadora Duncan**.

Artículo original: La Fundación Isadora Duncan acude al senado para hablar de violencia económica **La Fundación Isadora Duncan acude al senado para hablar de violencia económica**

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)